



Référence

5185

Prix

8 900 000 €

Plascassier

Maison à vendre (06130)

Cette exceptionnelle propriété se découvre au bout d'un petit chemin de terre qui ne laisse pas imaginer cacher un tel bijou ! Cette véritable propriété de famille se compose d'une superbe bastide en pierre , typique de la Provence avec ses petites fenêtres pour se protéger du soleil mais ses murs épais pour conserver la chaleur l'hiver, ainsi que d'une maison d'amis , d'un vaste mas à restaurer ainsi qu'une grande maison de gardiens. Son magnifique parc complanté d'oliviers produisant une huile primée dans les années 90 et d'essences méditerranéennes est une invitation à se prélasser et ...

This exceptional property is hidden at the end of a small road which does not let imagine hiding such a jewel! This real family property consists of a superb stone bastide, typical of Provence with its small windows to protect itself from the sun but its thick walls to keep the heat in winter, as well as a guest house, a large farmhouse to restore as well as a large caretaker's house. Its magnificent park planted with olive trees producing an award-winning oil in the 90s and Mediterranean essences is an invitation to relax and enjoy the joys of the elegant swimming pool. Although the property ...

MAGREY SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

